

Kämpferisch gegen Bleiloch

2. Bezirksliga : VfB Greiz – TTG Asphaltbau Bleiloch 9 : 6

Es wurde das erwartet schwere Spiel gegen die kämpferisch starken Bleiloher und es dauerte lange, ehe man auf die Siegerstraße geriet. Wenn die TTG immer in Bestbesetzung spielen könnte, würden sie noch so manchen Gegner schlagen.

Schon nach den Doppeln musste Greiz einem Rückstand hinterher laufen, nur Hempel/Schüßler blieben siegreich. Die Dominanz im oberen Paarkreuz von Uwe Hempel und Tobias Schüßler, die jeweils ihre beiden Einzel locker mit 3:0 gewannen, und das gegen keine leichten Gegner, sicherte wieder mal größtenteils den Gesamterfolg. Auch Stefan Oefler mit zwei sicheren Siegen spielte eine wichtige Rolle. Mit je einem Punkt konnten Reinhold gegen Gerullis und Thomas gegen Schliwa auch ihren Teil beitragen. Krause, der einen schwarzen Tag erwischte, zwar nicht schlecht aber glücklos spielte, konnte sich auf seine Mannschaftskameraden verlassen und mit die weitere Tabellenführung feiern.

Punkte für Greiz: Hempel, Schüßler je 2,5 Oefler 2 Reinhold, Thomas je 1